

ERFAHRUNGSBERICHT SOMMERSPRACHKURSE IN BAYERN 2024

Herkunftsland:	Nordmazedonien
Heimathochschule:	UKIM Universität Kiril und Metodij
Sprachkurs in Bayern:	von 03.08.2024 bis 30.08.2024
Kursort in Bayern:	München
Sprachkursniveau:	C1.2

Der Sprachkurs in München war eine tolle Erfahrung und sehr wichtig für meine sprachliche und persönliche Entwicklung. Ich habe die Ausschreibung einen Tag vor Bewerbungsschluss im Internet gesehen und mich sofort beworben. Da ich mich bereits für andere **Stipendien** in meinem Heimatland beworben hatte, hatte ich schon alle Unterlagen zur Hand und habe sofort meine ganze Kraft in das Schreiben meines Lebenslaufs und meines Motivationsschreibens investiert (meiner persönlichen Empfehlung nach sollte man sich bei der Bewerbung darauf am meisten konzentrieren). Ein paar Wochen später erhielt ich überraschenderweise die E-Mail, dass ich das Stipendium gewonnen hatte, und ich bestätigte sofort meine Teilnahme, ohne darüber nachzudenken. Man sollte darauf achten, die Reise so früh wie möglich zu buchen, da die Preise dann deutlich günstiger sind und man auch noch Platz zum Shoppen im Koffer hat. Vor der Abreise habe ich einen kompletten Guide mit allen Anweisungen und Tipps von der Misu Service bekommen, so dass ich genau wusste, was mich erwartet.





Ich fuhr mit dem Bus nach München, der Weg vom Hauptbahnhof zum Olympiazentrum, wo wir die Schlüssel abholten, war sehr einfach. München hat eines der besten Verkehrssysteme der Welt und es ist sehr einfach, sich zu orientieren. Meine **Unterkunft** war im Studentenwohnheim Stiftsbogen, in der Nähe von Hardener Stern, und so hatte ich eine direkte U-Bahn-Verbindung zum Kursort. Das Münchner U-Bahn-System hat mich sehr beeindruckt. Schon am zweiten Tag lernte ich viele Kolleginnen und Kollegen kennen und wir unternahmen viele gemeinsame Aktivitäten. München bietet so viele Sehenswürdigkeiten, dass man sich kaum entscheiden kann, was man sich zuerst anschauen soll.

Das schöne Wetter in **München** kann man am besten im Englischen Garten genießen. Dort kann man baden gehen, in den Sonnenstrahlen ausruhen oder sogar mehrere Stunden im Schatten auf dem Rasen in Ruhe ein Buch lesen. Es gibt auch mehrere Bademöglichkeiten an der Isar, was übrigens auch mein Referatsthema für den Kurs war. Der Kurs hat mir sehr gut gefallen, meine Lehrerin war sehr motiviert und hilfsbereit. Obwohl ich schon sehr gut Deutsch konnte und in der **C1.2 Gruppe** war, fühle ich mich jetzt viel selbstbewusster, viele Unklarheiten in der Grammatik haben sich erläutert, mein Wortschatz hat sich auch vertieft. Uns wurde sogar die bayerische Mundart beigebracht, was ich sehr cool fand. Für unser Referat (Präsentation) haben wir die Aufgabe bekommen, Interviews auf der Straße zu machen, die Leute waren so nett und wir haben tolle Antworten bekommen.



Wir haben auch die Vorteile des Deutschland-Tickets genutzt: Wir waren am Tagersee, am Amersee, in Augsburg und sogar in Salzburg. Die Aussicht vom Schloss Hochschwangau war atemberaubend und der Besuch in Dachau war sehr emotional. Dieser Kurs hat mir **unvergessliche Momente** beschert, ich habe viele Freundschaften mit tollen Menschen aus verschiedenen Ländern geknüpft, und meine Deutschkenntnisse haben sich stark verbessert. Die Zeit in München hat mir Erfahrungen fürs Leben gegeben, Erfahrungen, die für meine Persönlichkeit und meine Bildung von großer Bedeutung sind. Meine Horizonte haben sich sehr erweitert und ich bin von Herzen dankbar, dass BAYHOST diesen August zu einem der schönsten meines Lebens gemacht hat.

